
Ratsherr Brozio gibt an, dass er mit der Problematik der Querungssituaion vertraut ist. Weiterhin verweist er 
auf den gefassten Grundsatzbeschluss, in dem die Bushaltestelle verlagert und barrierefrei ausgebaut 
werden soll. 
 
Ratsherr Dr. Wilmers spricht sich für eine Änderung des Beschlussvorschlages der Verwaltung aus, da dem 
Petenten durch den oben genannten Grundsatzbeschluss gedient ist. Er schlägt folgende Änderung vor. 
Dem Bürgerantrag wird mit der Verlegung der Bushaltestelle in die Nähe einer Querungshilfe Rechnung 
getragen.  
 
Da keine weiteren Wortmeldungen folgen, gibt der Vorsitzende den formulierten Beschlussvorschlag des 
Ratsherrn Dr. Wilmers zur Abstimmung. 


